

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2018 18:50

+ Saldaña lleva oxígeno al PRD; Ulloa, en lista “pluri” por el XIII; Cardoso, le estalló la bomba intrafamiliar; al PVEM le queda “El gato” Bárcenas y la batería pesada del PRI

GUAYMAS.- Qué bocanada de oxígeno logra el PRD.

Jesús Saldaña, ingeniero civil y contratista experto en obras marítimas, aceptó jugar como ciudadano la interna para designar candidato por el 04 Distrito Electoral de Sonora.

Este partido tocó fondo por los pleitos egoístas de los “chuchos” en el país, permearon en el plano Estatal y comenzó a difuminarse. Jugadas como esta con Saldaña, hacen que se piense en serio la nueva incursión del sol azteca.

Y no es que el maestro José Guzmán López González sea malo. El único apuntado por esa posición, tiene décadas luchando por sus ideas y merece reconocimiento. Pero no gana.

¿Saldaña sí?

Hasta donde los conocedores entienden, puede integrar un equipo capaz, promover, llegar a todos los sectores y niveles. Eso es lo que cuenta, así que el PRD, que lleva mano en la designación, debe estar satisfecho de llevar esa agua para su molino.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2018 18:50

Saldaña marcará camino para obtener votos, no el partido, pero juntos se acomodan; es el caso de Otto Claussen, el priísta que con su partido pierde, pero con él, gana. Suponiendo pues, que ya amarró el cercano “destape” del Partido Verde Ecologista, mano para eso en tal posición en la alianza con el tricolor. Ah, perdón, dicha alianza también incluye al partido Nueva Alianza y se llama “Todos por Sonora”.

En cuanto a Movimiento Ciudadano, no va Marcos Ulloa por el 04. El ex cetemista, ex candidato a alcalde y hoy regidor, tan cercano a Dante Delgado Ranauro –líder nacional— es carta para el XIII Distrito Local, pero no la jugará. Lo pusieron en el número 2 de la lista “pluri”, detrás de la ex alcaldesa hermosillense Dolores del Río.

Por el partido “Naranja”, el pretense es el ex dirigente Gerardo Reyes.

Pero a quien no le fue bien es al presidente del Comité Municipal del PVEM. En el jaloneo, Daniel Cardoso, aspirante y a la vez dirigente, se despistó al estallarle en las manos la bomba intrafamiliar que le activaron. Buscó voceros para control de daños, pero no pudo componer las cosas. Y la foto que la líder priísta Jimena Jaramillo divulgó charlando con él en conocido café grillo tampoco le sirvió de mucho. De ese tamaño fue el golpe.

Así --y no está mal--, Luis Mario Rivera le pidió alejarse un poco de los reflectores y a las siglas inventadas por los Martínez antecesores del “Niño verde”, le queda sólo Luis Alejandro “El gato” Bárcenas, hijo del ex alcalde Felipe Bárcenas Santini. El felino de apodo tiene esa ventaja, la buena herencia del nombre familiar, añadida su capacidad para promover y analizar. Eso hace crecer a toda empresa.

Y el Ayuntamiento es eso, una empresa, aunque de fondo social. Tenga por seguro que cuando llamaron al también deportista residente en Miramar, entendieron que hablaban con alguien definido en sus intenciones y metas. El PV sale ganando con él, si en realidad quiere hacer labor por la gente –lo cual no han hecho bien sus aliados tricolor--, si no, el de Miramar dirá adiós y seguirá en lo suyo.

El problema es, no hay mucho más de dónde escoger. Eso deja al “Verde” desarmado. Hasta creo que así andan las cosas cuando veo llegar a Carlos Ernesto “El bebo” Zataráin a convivir con su madre, la apreciada doña Gloria, y en cada esquina es saludado por su buena imagen.

Hizo esta nueva visita pensar en el por qué se batalla tanto, si ofrecerlo como opción significaría un salto para el partido satélite del PRI. “El Bebo” es ganador. En sus días de asueto se reunió con amigos de peso y varios de ellos le hablaron del tema con simpatía. No lo descarte.

Tampoco descarte a Antonio Astiazarán, ocupante de posiciones de excelente nivel y en aparente riña con su partido desde la zancadilla aquella para que no se registrara por el Senado. La versión que presiona con otros partidos es especulación, pero si se va, quitará muchos votos al PRI y asociados. Y el proyecto modificado de Susana Corella por la alcaldía, sigue siendo ahora el Congreso Estatal.

El panismo por su parte, sigue a la expectativa en el puerto, aunque en Empalme ya tiene su carta fuerte con Dalia Laguna para buscar la alcaldía. Puede ganar.

Guaymas tendría de nuevo en la boleta azul a Lorenzo De Cima y el pronóstico es reservado; para la diputación del XIII, iba en caballo de hacienda Juan Carlos Valenzuela Vielledent, pero le acarrea mala fama el pleito de borrachos del que formó parte en un tugarío sacarleño –maxilar roto, como saldo--, pese a su defensa de no haber iniciado el zafarrancho.

En cuanto a los independientes, cumplieron con creces Servando Rodríguez Gutiérrez y Ernesto Uribe Corona. El primero buscará la diputación local del XIII por esta vía, y el segundo la alcaldía de Guaymas. Se quedaron cortos los números exigidos por la Ley y el Instituto Electoral. Y ¿sabe qué? Harán ruido. Ya lo hacen.

Morena, el partido de moda, tuvo asamblea el sábado. Sorteó plurinominales para diputado federal y nombró externos en algunos casos; para jugarla con votos en el 04, está amarrado Heriberto Aguilar Castillo, coordinador distrital, quien pese a esperar cascada de votos por el “pejefenómeno” electoral esperado, batallará con los miuras de

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2018 18:50

las otras siglas.

FIGUEROA, INDEPENDIENTE POR HERMOSILLO

Otro aspirante con renombre es el ex panista David Figueroa. Este martes supe que superó holgadamente el número de apoyos requerido para convertirse en candidato independiente a alcalde de Hermosillo. Eso es bueno para los capitalinos. Escogerán, si lo apoyan, a un hombre de bien. Y los hombres de bien hacen cosas buenas.

Pero se planteaban problemas si la autoridad electoral registra solo a uno de los aspirantes, y no a todos. En apariencia, la cosa está fácil: la Ley local dice que uno, el que tenga más apoyos; pero la Ley federal dice que a todos, con solo cumplir el requisito. Lo federal se impone.

SE FUE ARMANDO

Lloramos la partida del amigo Armando González Chavira. Buen hombre, vivió feliz, hizo lo que le gustaba y deja una bonita huella en la sociedad guaymense.

Priísta de toda la vida, militante activo, ocupó puestos representativos y en el servicio público. Descanse en paz.

Y GERMÁN MURRIETA

También se nos adelantó en el viaje eterno el periodista gráfico, mi apreciado Germán Murrieta.

¿Te acuerdas Germán, cuantos viajes cubriendo eventos en medio país para el

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2018 18:50

semanario TIEMPO, con Alejandro Oláis? Era trabajo, pero lo hacíamos divertido. Buen viaje, amigo.

Les saludo.